

PLAN VARELA VS CASTRO - OSVALDO PAYA

LOS DISIDENTES Y PACIFISTAS

Siempre hemos pensado y manifestado el daño que le hace a la causa de Cuba las críticas e imputaciones que nos hacemos entre cubanos, ya fuere por multiplicidad de estrategias, criterios, ideologías etc.- Pero también es verdad que hay ocasiones en que la evasión, la sustracción o el silencio resulta más peligrosas ~~se~~ infiel^{va} a nuestro deber y patria. Y es por ello que nos vemos obligado a salir a la opinión pública para enjuiciar y denunciar las pretensiones del llamado Plan Varela y sus promotores. Todo ello inspirado en las palabras del apóstol cuando dijo: No ligo mi vida a los tumultos, no importa que sea impopular el cumplimiento de un deber, lo cumplo aunque sea impopular.- Enumeraremos nuestras concepciones históricas y presentes sobre dicho plan, para así evitar interpretaciones ambiguas y amalgamadas, sino veraces como nosotros pretendemos.-

1.- Se comete un sacrilegio con la conducta histórica del Padre Varela cuando se usa su prestigioso nombre para semejante deshonra tironeada por la falsedad^{va} la perfidia sin omitir hasta la complicidad e intención de cohabitar con la tiranía.- Así nos expresamos por la invocación de sus promotores de un capítulo en^{drado} de una constitución elaborada y al servicio de un régimen despótico (las 10,000 firmas). La razón no las da el propio Varela cuando vivía exilado en San Agustín. En sus cartas y desde allí le manifestaba a sus propias hermanas, que él había salido de Cuba bajo la mirada de muchos hombres y fieles. Hombres y fieles que después se convirtieron en mártires. Y yo no puedo ir a dialogar con y entre los asesinos de mi mártires. Ante este su testamento, a los cubanos honestos y pundonorosos sólo nos queda el dolor y lamento así como el rechazo por el irrespeto y ofensa que se pretende ahora por algunos cubanos a la memoria de ese Santo Varón.

2.- Obligatoriamente tenemos que enjuiciar a quien es el supuesto promotor e ideólogo^o del llamado Plan Varela. Nos estamos refiriendo al señor Osvaldo Paya. Desconfiamos de su ambigüedad y ambiciones políticas cuando públicamente hace sólo algunos años, solicitó a la tiranía que se le permitiera postularse para la llamada "Asamblea Popular" de dicha tiranía. Es algo más que ingenuo tal pretención, por que ello significaba legitimar dicha "Asamblea Nacional". Pues nadie que se respete así mismo se postularía para formar parte de un cuerpo asambleario inmoral, ilegítimo e integrado por adyep^{to} serviles esbirros.-

3.- el señor Paya toma como argumento para la solicitud del REFERENDUM o PLEBISCITO EL REQUISITO DE 10,000 firmas para tales propósitos según contempla la ilegítima ~~constitución~~ y comunista constitución del 1976.

PROYECTO

Mas sin embargo, no menciona ni hace referencia al artículo 62 de dicha constitucion que remata su ilusoria y ambigua ~~...~~. Dicho artículo 62 resa: Ninguna de las libertades reconocidas a los ciudadanos puede ser ejercida contra lo establecido en la constitución y las leyes, NI CONTRA LA EXISTENCIA Y FINES DEL ESTADO SOCIALISTA, NI CONTRA LA DECISION DEL PUEBLO CUBANO DE CONSTRUIR EL COMUNISMO. Y sigue diciendo dicho artículo 62: La infracción de este artículo es punible.

Aquí valdría la pena aquel viejo refrán de: Apaga y vámonos .

4.- ALGO MUY PELIGROSO. A pesar de que Castro es obstinado, intolerante, asesino etc.etc. se corre el riesgo como pervertido maniobrero que és, sumado a palear su irreversible y precaria situación, se decida y convoque al referendun o plebiscito con la seguridad que los ganaría por las razones que todos conocemos (comités de barrios, de defensa, avispa negra, organismos represivos, etc).

Después de este fatídico evento, Castro podrá anunciar y argumentar a nivel nacional y mundial que complació a los solicitantes y que el pueblo de Cuba ha ratificado y respaldado ~~xxlegitimada~~ a su gobierno revolucionario. En otras palabras, se legitimaría sabe Dios por cuantos años más la tiranía, la catástrofe y desgracia del pueblo cubano.

5.- LOS HEROES Y MARTIRES. EL ESCAMBRAY, LA CLANDESTINIDAD, LA BRIGADA 2506. OSVALDO PAYA. BLADIMIRO LLAS ROCA Y ELIZARDO SANCHES SANTA CRUZ.

Los hombres y mujeres que esculpieron las gestas más heróicas en la lucha frente a la tiranía castrista fueron aquellos que se manifestaron y revelaron en las décadas de 1960 y parte del 1970. En esas mismas décadas surgió el valiente Frente Escambray, del cual uno de sus fundadores y primer coordinador fue el Dr. Orlando Bosch. Mas tarde el desembarco y traición de la gloriosa Brigada 2506. La clandestinidad cada día cobraba más coraje y rebeldía aunque a un precio de miles de fusilados y encarcelados. Hoy en día la mayoría de esta pléyade de patriotas viven en el destierro. Muchos por que no salieron de Cuba huyendo, sino que escaparon, y sobre todo, para seguir continuando la lucha juramentada.

Frente a todo este capítulo y patriotismo de honor ornamentado por un raudal de sacrificios, lágrimas dolor y sangre, el señor Osvaldo Payá ha cometido el atrevimiento y avilantés infamante de declarar que para cuando Cuba se libere, que estos valientes héroes tendrán que esperar un año después para participar en el proceso y reconstrucción social de Cuba. Abrase visto

mayor odioso cinismo de este señor Payá que trata de arrebatat al alma y a la historia el mérito de sus actos.

Parafraseando al Generalísimo Máximo Gómez, decimos que estos hombres y mujeres de aquella sublime generación de las décadas del 60 y 70 huelen a pólvora, a rifles humeantes y a cuantos medios pudieron alcanzar para socavar y derrotar la tiranía castrista. Mas sin embargo, el señor Payá y ya siendo mayor de edad en varios años de estos fatídicos 43 años, sólo debe oler a monaguillo.

En cuanto a la exclusión de los hombres que la tiranía obligaba a la VIOLENCIA, el señor Payá comete otro pecado que yace en su ignorancia o mediatizada interpretación política y personal y no en el reconocimiento y el res-

peto.
La violencia como tal es un crimen y no es válida en los países donde impera la democracia, la libertad y la justicia. Pero cuando la obstinación y la perversidad de un orate y sus esbirros arrinconan a los hombres y a los pueblos, no se puede treolar la bandera del pacifismo ni criticar ninguna estrategia que pudiera fraguar la solución de su tragedia.

Ya que estamos obligatoriamente enjuiciando al señor Paya, vamos a seguir expresando nuestra opinión sobre otros cubanos que parece que todavía llevan en sus entrañas residuos del marxismo castro comunismo.

Nos estamos refiriendo a los señores Bladimiro Blas Roca y Elizardo Santa Cruz. Bladimiro Roca declaró al Nuevo Heral el 11 de mayo de 2002 que: Hay que cambiar el sistema de Cuba por que no funciona (muy bien como diría Tmargo); pero que tales cambios son posibles de forma pacífica Y AUN ESTANDO EL GOBERNANTE FIDEL CASTRO EN EL PODER, Y ESO INCLUYE EL DIALOGO. Declaró después al Diario Las América el 18 de mayo del 2002 (ingenuidad a su edad no es admisible). Reclamó el cese del embargo y rechazó la propuesta de Washinton de enviar recursos para la oposicion. Parece que al señor Blas Roca ejercita la doble moral al olvidarse y nunca rechazar o protestar cuando Cuba recibía millones de dólares de la Unión Soviética a cambio de un localismo inescrupuloso y del que él disfrutó por muchos años piloteando aviones de guerra rusos para servir a las tropelías castristas.

Del señor Elizardo Sanchez Santa Cruz, los antecedentes e historia son similares. Hace algunos años declaró que estaba dispuesto a participar en una elección presidida por Fidel Castro. Salía y regresaba de Cuba de acuerdo con sus antojos y pretenciones. Declaró el mismo rechazo al embargo que el señor Blas Roca. Declaró que gran parte del discurso del Pte. George W. Bush en Miami el día 20 de mayo que fue una retórica de la guerra fría. Coincidió con Castro.

6.- LAS TRAIACIONES A CUBA. SUS CONSECUENCIAS Y FRACASOS

Como injustos y hasta injuriosos corolarios algunos cubanos se lamentan y nos critican y hasta nos acusan de ser los responsables de no haber triunfado con la estrategia resolutive y necesaria de la guerra justa. Como podíamos triunfar habiéndonos negado toda ayuda al heroico Frente del Escambray, habiéndonos traicionado a la valiente Brigada 2506, habiéndonos mercado los destino de Cuba entre los tracaleros de J.F. Kennedy y N. Kruchef, habiéndonos perseguido hasta la saciedad así como encarcelado a muchos combatientes cubanos por la libertad. Todo ello con la indolencia y complicidad de toda América Latina? Para triunfar simplemente teníamos que convertirnos en MAGO. Y ello sólo ocurre en los escenarios teatrales y las palomas.

7.- CARTER. CASTRO Y CUBA

Como preámbulo o condición humana, no concebiría nunca que un ex-presidente demócrata se dispusiera a visitar, sugerir, jugar pelota, cenar, etc con el asesino de mayor cuantía y catadura que ha parido América.

Pero aun así, no negamos que en su discurso en la universidad de la Habana el señor Carter hizo algunas referencias positivas y humanas con relación a nuestro pueblo y odioso gobierno (aunque todo ello seguro resultara volatilizable).

Pero tampoco dudamos que fue a cosmetizar a Castro con lo referenciamos después dada la capacidad maniobrera y maquiavélica del castrismo. Y por tanto, no queda otra ~~alternativa~~ ^{alternativa} que de su visita todo ha sido más positivo para el tirano que para el pueblo de Cuba. En otras palabras, lo que pudo ser altruista lo chafarrinó con veleidades y mentiras dejando a Castro el disfrute de su ingenuidad, infantilismo y hasta fatuidad.

Comentemos como prometimos antes algunas de las más significativas palabras de Carter que además de ofender a su país seguro carenarán en las cavernas del olvido.

(4)

DIJO CARTER:

- 1.-Que estaba encantado por la hospitalidad que ha recibido desde su llegada (hospitalidad calculada y rentable)
- 2.-Le llamo alcahuetamente presidente al tirano.
- 3.-Insistió en abolir el embargo y permitir viajar libremente a los norteamericanos a Cuba.-Las fatales consecuencias de su petición sería una victoria política para Castro. Por curiosidad, turismo, intereses comerciales etc. millones de norteamericanos viajarían a la isla para inyectar millones de dólares solucionando así la paupérrima prolongación de la tiranía. Posibilidad de lograr empréstitos, etc. etc.
- 4.-Que la intención de los exilados es sentimental para recuperar nuestras casas en desconocimiento intencional de nuestros ideales y propósitos.
- 5.-Afirmo que Cuba no está envuelta ni comprometida en la elaboración de armas biológicas. Otra irresponsabilidad arterioesclerótica, pues para ello es necesario una investigación profunda de científicos experimentados. Pero al señor Carter parece que lo convencieron con UN TUBO DE ENSAYO LLENO DE ORINE DEL TIRANO.
- 6.-Afirmo que Cuba tiene un extraordinario Sistema de Salud (le falta añadir que sólo para turistas y mallimbes) y una Educación Universal (educación politizada desde niño, pues quiero ser como el CHE hay que jurarlo desde el primer grado).

8.- LA SUPUESTA GRACIA O ASPIRACION DEL PLAN VARELA.

Segun sus promotores y algunos exilados la gran rentabilidad y ofrenda del Plan Varela es mostrarle una vez más al mundo la intransigencia y obsesión de poder del tirano Castro y sus desmanes. Ese riesgo ya no es muy válido, pues casi todo el mundo y sus gobernantes están convencido de ello.

Ese riesgo frente al balance de lo que seguro podrá maniobrar y sustraer **CASTRO** ya no es muy válido, pues casi todo el mundo y sus gobernantes están convencido de ello.

9.- QUE HACER ENTONCES DESPUES DE TANTOS FRACASOS Y FRUSTRACIONES.

Algunos cubanos frustrados, otros desesperanzados, otros confundidos, otros decepcionados, otros etc. etc. no ven las posibilidades de lograr nuestros objetivos.-En respuesta comencemos con un pensamiento filosófico de Fedor cuando dijo que: un pueblo que luce borrego y hasta besa los pies, mañana y una señal imprevista y patriótica se lanzará a atizar el fuego de la hoguera de su opresor. Mientras ello ocurre tenemos que seguir luchando con la palabra, con la pluma, con la riesgosa y paligrosa acción, con nuestros legítimos reclamos, y sobre todo, con los pocos o muchos ^{defiantes y} beligerantes que en Cuba continúan haciendo su riesgoso trabajo y a los cuales estamos obligados a avituallarlos y alcanzarle por cualquier vía o método como en varias ^{OCCASIONES} veces lo hemos hecho para socavar y derrotar después la tiranía. Dado las paupérrimas condiciones de subsistencia en la isla tenemos que tener fe en una sublección popular en cualquier momento, en un golpe de estado dado que allí hay muchos oficiales jóvenes que algún día se convencerán que el tirano los está arrastrando a la complicidad y de la cual tendrán que responder algún día.

10.-EL PACIFISMO, LA RECONCILIACION Y LA JUSTICIA

La disidencia en Cuba y algunos satélites del destierro insisten en pacifismo y la inmoral reconciliación con el tirano y sus esbirros. Pero nunca hacen alusión a la justicia necesaria, escarmentante y precautelaria para ahora y un después hacia los que pudieran ser los nuevos criminales y asesinos de nuestro pueblo. Recuérdese Nuremberg

El insistir en que convivan juntos víctimas y victimarios es como sentenciar y condenar al pueblo de Cuba a las venganzas personales, al ajusticiamiento por ~~EME~~ cuenta propia, al pandillerismo y politicismo irracional e irreconciliable. Bastenos sólo algunos ejemplos: Nicaragua, Colombia, Venezuela entre otros.

→ .-Algunos no se acaban de convencer que cuando se pretende cambiar la honra por la paz, sólo se cosecha la deshonra y no se obtiene la paz.

12.-FINAL

No vamos a hacer una apología que sería ridícula sobre nuestra participación y riesgos → en la lucha por la libertad de Cuba.-Sólo nos basta recordar que por algo Orlando Bosch es el único cubano que ha sido sentenciado a 3 penas de muerte en ausencia.

Sepan unos y otros y por causas y razones propias QUE NO ASPIRAMOS A NADA EN LA CUBA LIBERADA.-Entre esas razones es que nos hemos tatuado en el alma aquellas palabras del apóstol al Generalísimo Máximo Gómez: Sólo vengo a invitarlo a la ingratitud de los hombres